

Serie: Gruppierungen in unserer Pfarre (16)

Goldhauben- und Kopftuchgruppe

Serie

- (24) Fachausschuss Kinder u. Jugend
- (25) Öffentlichkeitsarbeit
- (26) Goldhauben und Kopftuchgruppe**

Seit 1975 werden Goldhauben in Laakirchen gestickt, und durch die Teilnahme an den Prozessionen kirchliche Feste verschönert.

Tradition und Kunsthandwerk verbinden sich im Sticken einer Goldhaube. Pionierleistung auf diesem Gebiet vollbrachte die Laakirchnerin *Friederike Danner*, die 1975 im Rahmen der Volkshochschule Kurse zum Sticken von Goldhauben anbot. Ein Jahr später bereicherten bereits zwanzig Laakirchnerinnen nach dem Motto „Schönheit ins Leben tragen“ die kirchlichen Feste Fronleichnam und Erntedank.

Die Vorsitzende der Goldhaubengruppe Laakirchen war von der Gründung bis zum Jahr 1984 *Edeltraud Pum*, dann übernahm *Paula Attwenger* diese Aufgabe und heute leitet *Elfriede Magiera* die ca. 55 Mitglieder.

Für Palmsonntag werden Palmbüschen gebunden und durch den Verkauf von Liebstattherzen und Bauernkrapfen werden soziale und kirchliche Projekte großzügig finanziell unterstützt.

Ein besonderer Höhepunkt war die Wallfahrt nach Rom mit einer Papstaudienz im September 2006.



Beim Gottesdienst in der Kirche



Beim Liebstattherzen verkaufen



Goldhaubenfrauen beim Erntedankfest 2009



Fronleichnam 2009 - für Nachwuchs ist gesorgt